

An den

Schachklub 1924 Unterliederbach
s. Hd. v. Herrn Zentgraf

Pfm.- Nied

Liebe Schachfreunde!

Es freut uns sehr, dass Sie unsere Einladung angenommen haben und erwarten Sie somit am Karfreitag. Wir nehmen an, dass Sie um 2 Uhr von Höchst abfahren, so dass Sie um 2,38 in Hochheim sind. Sollten Sie jedoch schon um 12,49 Uhr bei uns eintreffen wollen, so erbitten wir um Nachricht. Unser Spiellokal ist das Gasthaus "Zum Löwen", Frankfurterstr. 6. An Uhren besitzen wir 2 Stück, wenn Ihre Spieler an Brett 3 - 6 auf Benutzung einer Uhr Wert legen, so bitten wir höflich diese mitzubringen. Unsererseits wird kein grosser Wert drauf gelegt. Sonst dürfte alles klar sein, alles andere am Karfreitag.

Es grüsst Sie vielmals

Schachfreunde 1937 Hochheim a/M.

1. A.

Karl Schach